

また やっぱり 今年も

**Super**

**3**

令和6年6月30日  
立川市立第三小学校  
校長 田村 聡

## 6年 国会見学

27日（木）に、6年が国会見学に行ってきました。



さすが6年、集合時刻を守ってきっちり出発できました。高速道路の混雑も予想していたほどではなく、ほぼ予定通りの時刻に国会議事堂に到着しました。



衆参両議院とも、小学生の見学で大混雑でした。立ち止まることも、当然解説もなく所謂ひとつの『ところてん』式に見学を終えました。



記念撮影ポイントも大渋滞、いつ順番が回ってくるのか分からないので、今回は変則的な場

所での撮影となりました。



おひるごはんは、議員会館を予約してくださっていたので、クラスの一部屋、涼しいところで食べることができました。助かりました。



午後は、3つの見学場所の分かれての見学となりました。農林水産省、気象科学館、貨幣博物館です。自分は、新札導入で話題の貨幣博物館に付き添いました。対面は日本銀行本店です。



自分は、新札導入で話題の貨幣博物館に付き添いました。対面は日本銀行本店です。

入館時のセキュリティーチェックは、空港保安検査場のように厳しかったです。小学生でも同じでした。

帰り道もスイスイと、予定時刻より早く学校に到着しました。